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Ort: Geschäftsstelle im Sportkomplex 
Datum: 02.12.2024  Uhrzeit: 19:00 UHR  
 
Eingeladene / Anwesende1 
 
Vorstand:  Matthias Jänicke, Christian Aschenberner, Norbert Apel 
Abteilungen 
Fußball:     Th. Szczegula, Matthias Lehmann 
Tischtennis:      
Kegeln:     Detlef Hagendorf, 
Teilbereiche 
Gemischtgeschlechtliche Gruppen: Sabine John 
Frauen-Sportgruppen:   Carola Mühlig 
Männer-Sportgruppen:   Frank Jahn 
 

TAGESORDNUNG 
 
1 ERÖFFNUNG 
Matthias Jänicke eröffnet die heutige Sitzung. Der Einladung vom 30. November zur 
heutigen Sitzung sind 6 Mitglieder des VAT-Gesamtvorstands gefolgt.  

 
2 GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG 
Zum Protokoll der letzten Sitzung, vom 05.11.2024, welches per E-Mail am 06. 
November 2024 versendet wurde, sind keine Einwände zu verzeichnen gewesen.  
 

➢ Das Protokoll gilt somit als genehmigt. 
 

3 PROTOKOLLKONTROLLE DER VERANWORTLICHKEITEN 
 

 Es ergaben sich keine Festlegungen. 
 

4 TAGESORDNUNGSPUNKTE 
 

Mit der (Vorab-)Einladung zur heutigen Sitzung wurden die gewünschten 
Tagesordnungspunkte für die heutige Sitzung abgefragt. Nachfolgende Gliederung hat 
sich ergeben:  
 
TOP 1: Aktuelles - MJ 

 Terminfindung für unsere Mitgliederversammlung: 28.03.2025 um 
19:00 Uhr (MJ klärt Termin mit Andre Grams) 

 Adventmarkt der Vereine am 14.12. – nochmaliger Hinweis an 
ALLE (bitte in die Abteilungen tragen) 

  
 

1 Nicht anwesende gestrichen! 



Protokoll der VAT-Gesamtvorstand-Sitzung  

 

Autor: Matthias Jänicke 100.04 VAT Sitzungsprotokoll 2024-9.docx Seite 2 

 
TOP 2: Ehrenamtler für Vereinsbus-Checks gesucht – MJ 

 Die Vereinsbusse sind im November in der Werkstatt auf den 
aktuellen technischen Stand gebracht worden. Dabei wurde 
festgestellt, dass bei dem Alter unserer Busse eine regelmäßige 
(monatliche) Überprüfung anhand einer Checkliste erfolgen sollte, 
damit frühzeitig Schwachstellen aufgedeckt werden können. 

 Wer könnte diese Aufgabe übernehmen (möglichst im 
Zweierteam)? 

 Von Abteilung Fußball wird Erwin Feix vorgeschlagen. 
 Anmerkung von NA – Erwin Feix hat uns schon bislang stark 

unterstützt, gibt es keine jüngeren Mitglieder, die sich auch bislang 
noch nicht engagiert haben? Die Durchführung eines Checks 
dauert 30 Min. im Monat und sollte von jedem männlichen Mitglied 
auch durchgeführt werden können. 

 
Durch MJ angesprochen. Thomas S. nimmt sich der Sache an. 

 
TOP 3: Instandhaltungsmaßnahmen am Kraftraum - NA 

 Die Stadt Zahna-Elster plant eine Maßnahme, die den Fußboden, 
die Beleuchtung und Wärmedämmung umfasst. Hierzu soll ein 
Fördermittelantrag gestellt werden. Nur wenn es zu keiner 
Förderung kommt, werden wir als Verein mit ins Boot geholt 
(Eigenleistungen und Eigenmittel). Frau Wartenburger käme dann 
auf uns zu. 
 

TOP 4: Anmerkungen der zur Verfügung stehenden Budgets 2024 – CA 
 Unterlagen wurden per Mail vorab verteilt. 
 Anmerkungen / Fragen: Info von CA „Kassenschluss“ am 

16.12.2024 
 
Hinweis von CA auf die Änderung des Hallennutzungsplanes 

 
TOP 5: Vorstandsbeschlüsse seit letzter Sitzung - MJ 

 2024-13 Computer Kegeln 
 2024-14 Teamausstattung BODYFIT 
 2024-15 Seilschalter Kegelbahn 

 
TOP 6: … 

 
Aktuelles aus den Abteilungen/Teilbereichen 

 
TOP 7: Fußball 

a. Reinigung Kunstrasenplatz 
Bitte die offizielle Reinigung bei der Stadt anfragen. Letzte 
Reinigung erfolgte 13.05.2022. Eigentlich sollte die Reinigung 
jährlich erfolgen zumindest aber alle 2 Jahre. 
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Abteilung Fußball fragt bei Detlef Höhne (Stadt Zahna-Elster) an. 
Bei Bedarf bitte auf den Vorstand zukommen (Zwecks 
Beantragung) 
 
b. Info über den Trainerwechsel I. Männermannschaft und das 

„neue/alte“ Engagement von Detlef Stache. 
 

c. Aktueller Stand zur II. Männer 
 

d. Termine der Hallenturniere schickt Thomas S. zur Info raus 
 

e. Info´s zum „beweglichen Adventskalender“ am 13.12. (Start 
18:00 Uhr) 

 
TOP 8: Tischtennis 

 
f. Nichts 

 
TOP 9: Kegeln 

 
g. Rechner wurde angeschafft – DH ist sehr zufrieden 
h. Rechnung „Seilschalter“ bitte an CA  
i. Beleuchtungsproblem auf der Kegelbahn ist in Arbeit (Stadt ist 

informiert) 
 
TOP 10: Gemischtgeschlechtliche Gruppen 

j. Nichts 
 

TOP 11: Frauen-Sportgruppen 
k. Nichts 

 
TOP 12: Männer-Sportgruppen 

l. Info über die Wahl von Frank Jahn zum Abteilungsleiter. 
Protokoll liegt vor. FJ schickt dieses noch einmal raus 
(sveintrachtelster@gmx.de)   

TOP 13: Diskussion zu den Beiträgen 
 Keine weiteren. 

 
TOP 14: Beschlussfassungen / Aufgabenverteilungen 

 
Siehe einzelne Punkte 
 

5 Schlussworte  
 
 
Die Sitzung wurde beendet um 20:03 Uhr.  
Nächste Sitzung wie festgelegt am 04.02.2025! 


